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大桑村教育委員会７月定例会 会議録 

 

開催日時  令和６年７月 18日（木）午前９時 24分から午前 10時 15分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 松尾 輝明 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

・７/５（金）県町村教育長会研修総会（高山村） 

・７/７（日）分館対抗スポーツ大会（村体：モルック） 

・７/８（月）村教育支援委員会 

 

４．議題 

１）特別支援就学奨励費の認定について 

     

２）令和７年度使用中学校教科用図書採択について 

      

３）その他 

  

５．今後の日程について   

・７/24（水）県教育委員会との懇談会（松本合庁） 

・７/23（火）～８/21（水）小学校夏期休業 

・７/23（火）～８/22（木）中学校夏期休業 

・７/29（月）～８/19（月）保育園希望保育 

・８/２（金）オオクワガタ CS情報交換会 

・８/14（水）二十歳の祝賀式（役場・多目的ホール）10:00～ 

・８/25（日）大桑村の明日を語る集い（役場・多目的ホール）9:00～ 

・８/27（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会総会（木曽合庁） 
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６．保育園参観 

 

７．次回教育委員会開催日時 令和６年８月 20日（火）9：30～  

 

８．閉 会 

 

教育長   少し早いですが、７月の定例会を始めたいと思います。梅雨も明け

ると思いますが、予報では今日以降 30度以上の日が月末まで続く予報

となっていますので、今年も猛暑になるかと思います。体調管理に万

全を期してもらいたいと思います。コロナの関係ですが、夏休み前に

全国的に感染者が増加傾向ということで、６月末時点で、１か月前と

比べ３倍近い数字になっているということです。第 11波に入っている

と言われています。村内でも先月頃からコロナに罹る人が増えている

ようで、役場の中でも罹っている人がいるようです。身近なところで

罹っていると聞きますので、11波に入っているということであります。

ここまで少ない状態でありましたが、また、気を引き締めていきたい

と思っております。今日、この後保育園の参観も予定していますので

よろしくお願いします。それでは、次第に沿って進めて行きますよろ

しくお願いします。 

 

教育長   報告の関係ですが、先月の定例会以降の報告です。。 

・７/５（金）県町村教育長会研修総会（高山村） 

・７/７（日）分館対抗スポーツ大会（村体：モルック） 

・７/８（月）村教育支援委員会 

報告の関係以上ですが、みなさんから何かあればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    それでは、議題に入ります。（１）特別支援就学奨励費の認定につ

いて、次長から説明します。 

 

次 長    お手元に資料をお配りしてありますのでご覧ください。こちらにつ

きましては、特別支援学級に就学する児童・生徒、通級による指導を

受けている児童・生徒の保護者の経済的な負担を軽減するための措置

ということで、毎年、７月の教育委員会で認定をお願いしているとこ

ろです。今回は、６月 28日付で該当する生徒の保護者、小学校６人、

中学校６人、のご家庭へ通知をしました。通知したすべてのご家庭か

ら申請があり、調書を作成しました。今年度新たに対象となった児

童・生徒は４名であります。表には、令和５年中のご家庭の所得額の
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合計と調書に基づいて計算した需要額があります。この所得額の合計

を需要額で除した値により支給割合が０％、50％、100％の３区分に

分けられます。それぞれ支給額に支給割合を乗じて算出したものが支

給予定額となります。この支給予定額を３回に分けて該当者に振り込

むことになります。ご審議をお願いします。 

 

教育長    今、説明がありましたが、何か質問があればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    ないようでしたら、資料のとおり奨励費を支給していきたいと思い

ます。承認ということでお願いします。 

 

教育長    （２）令和７年度使用中学校教科用図書採択についてということで

あります。資料にありますが、これにつきましては、６月３日に木曽

地区教科用図書採択研究協議会を立ち上げまして、６月 13 日から調

査研究会を行ってきておりました。その結果を７月 16 日に研究会の

評価に基づいて、教科書を選定したということで、教育長会議では特

に意義はないということになっております。資料にあるとおり国語か

ら道徳までの教科書を使うということです。大桑村教育委員会として

決定していきたいということであります。何か質問があればお願いし

たいですが、評価の内容について資料もありますので見ていただけれ

ばと思います。結果として、現行と同じ会社を使用するということで

あります。 

 

全委員    質問等なし。 

 

教育長    特によろしいですか。採択する方向で決定ということでお願いしま

す。（３）その他ですが、中学校の ALT ですが、７月末の任期で退任

するということで、８月の末には帰国するということです。後任の

ALT ですが、９月からは、民間の派遣会社に委託して１名派遣の予

定で進めていますのでご承知おきください。何か質問等ありますか。 

 

全委員    質問等なし。 

 

教育長    教育委員を退任された山本先生ですが、国と県の表彰が決定になり、

10 月の教育委員会の研修総会で伝達されるということなのでご承知

おきをお願いします。その他、こちらからは以上でありますが、皆さ

んから何かあればお願いします。 
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全委員    意見等なし。 

 

教育長    今後の日程ということですが 

・７/22（月）北信越中学校体育大会（相撲、水泳）激励 

・７/24（水）県教育委員会との懇談会（松本合庁） 

・７/23（火）～８/21（水）小学校夏期休業 

・７/23（火）～８/22（木）中学校夏期休業 

・７/29（月）～８/19（月）保育園希望保育 

・８/２（金）オオクワガタ CS情報交換会 

・８/14（水）二十歳の祝賀式（役場・多目的ホール）10:00～ 

・８/25（日）大桑村の明日を語る集い（役場・多目的ホール）9:00～ 

・８/27（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会総会（木曽合庁） 

 

 日程については以上ですが、皆さんから何かあればお願いします。 

 

全委員    特になし。 

 

教育長    予定した議題は、以上となります。 

 

 

           


